

AGENDA DE LA SEMAINE

DIMANCHE 7 SEPTEMBRE

23^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

LUNDI 8 SEPTEMBRE

Nativité de la Vierge marie

MARDI 9 SEPTEMBRE

Conf St Vincent de Paul, 18h, presbytère.
Maraudes Conf St Jean-Eudes, 20h.

MERCREDI 10 SEPTEMBRE

Groupe ELIE, 20h.

VENREDI 12 SEPTEMBRE

Aux captifs la libération, 14h, Maurice Denis.

SAMEDI 13 SEPTEMBRE

Conseil pastoral, 10h, Maurice Denis.

DIMANCHE 14 SEPTEMBRE

24^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

La Croix Glorieuse

Préparation baptême, 9h, Maurice Denis.

Eveil à la foi, 11h, Maurice Denis.

Formation

Le P. Simon enseigne désormais l'Histoire aux Bernardins ! Pour soutenir le lancement de son cours, n'hésitez pas à vous inscrire ! Vous étudierez avec lui l'Histoire de l'Eglise de la Réforme protestante à la Révolution française, particulièrement dans notre diocèse de Paris. Cours donné chaque lundi de septembre à janvier (premier cours le 22 septembre), de 14h30 à 16h.

Pour s'inscrire : cours n° 273 sur www.cours.collegedesbernardins.fr
("Entre Paris et Rome, regards croisés sur la réforme et le renouveau catholique à l'époque moderne").

ACCUEIL & CONTACT

(1 rue Cannebière)

Du lundi au vendredi : 9h30-12h, 17h-19h

Par un prêtre (186 av. Daumesnil)

18h-19h (samedi 17h-18h)

Lundi : Père Christophe MARTIN
Mardi : Père Selvan CHARLES
Mercredi : Père Nicolas POULAIN
Jeudi : Père Selvan CHARLES
Vendredi : Père Christophe MARTIN
Samedi : Père Arnaud DUBAN

HORAIRES DES MESSES

Messes en semaine :

9h, 19h (sauf samedi)

Messes dominicales

Samedi 18h (messe anticipée)

Dimanche 9h30, 11h, 19h

Réseaux sociaux



• @paroissesaintesprit



• Paroisse du Saint-Esprit
• Catholand



• @paroissesaintesprit

En ligne : secretariat@st-esprit.org
01 44 75 77 50 - www.st-esprit.org



DIMANCHE 7 SEPTEMBRE

23^e DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Sg 9, 13-18 ; Ps 89

Phm 9b-10.12-17 ; Lc 14, 25-33

Chers paroissiens,

Quelle joie de commencer une nouvelle année pastorale ! Pour celle-ci, nous avons décidé avec les membres du Conseil pastoral de nous mettre davantage encore à l'écoute de notre Patron, le Saint-Esprit. Ce désir s'incarnera à travers plusieurs propositions :

1. Un parcours de préparation à l'effusion du Saint-Esprit en novembre et décembre. A travers 7 soirées (le jeudi de 20h30 à 22h), le but sera non seulement de préparer une soirée spéciale qui aura lieu le 24 janvier, mais plus profondément de nous former pour notre vie quotidienne à une plus grande docilité à la troisième Personne divine.
2. Un Carême où nous essaierons de laisser résonner en nous la première parole de l'évangile du premier dimanche : « *En ce temps-là, Jésus fut conduit au désert par l'Esprit* » (Mt 4,1).
3. Un temps pascal axé sur les 7 dons du Saint-Esprit.

En plus de ces temps forts des premier, deuxième et troisième trimestre, certaines propositions embrasseront l'année entière :

1. La messe votive au Saint-Esprit le premier jeudi de chaque mois à 19h.
2. Les réunions mensuelles de la Fraternité du Saint-Esprit qui vient de voir le jour.

Le Saint-Esprit, qui nous conduit à la Vérité tout entière (Jn 16,13), sera également actif dans nos autres propositions :

1. Une formation sur les sacrements et sur la prière pour les catéchumènes et tous ceux qui souhaitent approfondir leur foi (10 séances le mercredi de 20h à 21h).
2. Un parcours sur l'évangile de saint Jean (7 séances le samedi de 10h à 11h30).
3. Un ciné-bible qui nous permettra de mieux connaître les grands personnages de l'Ancien Testament (8 projections le mardi de 20h à 22h).

Pour bien profiter de ces propositions et de toutes les autres que nous vous présenterons au fur et à mesure, soyons toujours à l'écoute de notre Patron, dans un esprit de communion profonde ! Bonne année pastorale à tous !

P. Arnaud

Souvenir du jubilé des jeunes à Rome

Un grand rassemblement de plus de 1 millions de jeunes venus du monde entier ! J'ai vécu énormément de moments forts lors de ce pèlerinage : des instants de fraternité intense, mais aussi des moments où l'on ressent profondément la présence du Christ, que ce soit à travers de petites attentions ou dans le silence. L'un de ces nombreux temps forts qui m'a particulièrement touché fut l'adoration lors de la veillée à Tor Vergata, tous agenouillés, les organisateurs, les 800 000 jeunes, les religieux et le Pape dans un silence complet.

Nos regards et nos cœurs tournés vers le Christ. Un moment de communion très fort!!



Cette semaine

INSCRIPTION AU CATÉCHISME

Des dépliants sont à votre disposition sur les présentoirs avec toutes les informations : le lieu, les horaires, les coordonnées de la responsable... Merci d'en prendre pour les distribuer autour de vous !

EXPOSITION LE CHRIST VERT

Durant le mois de septembre et jusqu'à la fête de saint François d'Assise, période voulue par le pape François comme « temps de la Création », nous vous proposons une exposition dans notre église pour vous aider à réfléchir sur le lien entre notre foi chrétienne et la Création, don de Dieu. N'hésitez pas à y inviter vos amis !

LE FORUM DES ASSOCIATIONS DU 12ÈME ARRONDISSEMENT

Samedi prochain sur le boulevard de Reuilly, il nous permettra de nous ouvrir aux habitants de notre quartier, répondre à leurs questions et donner un beau visage d'Église. N'hésitez pas à y passer. Si vous avez un peu de temps pour représenter notre paroisse, merci de nous contacter.

CANONISATION DES SEIZE CARMÉLITES DE COMPIÈGNE

Lors de la messe solennelle qui sera célébrée par Mgr Ulrich en la Cathédrale Notre-Dame de Paris le **samedi 13 septembre** à 12 heures, nous rendrons grâce pour la vie de nos sœurs, leur martyre et leur mort sur l'échafaud à moins de 2 kms d'ici, place de la Nation, le 17 juillet 1794. Après la messe, plusieurs propositions vous sont faites (procession sur le trajet des charrettes de la Conciergerie jusqu'au cimetière de Picpus en passant par la place de la Nation, temps de prière et de conférence à la Fondation du Cimetière de Picpus (35 rue de Picpus), premières Vêpres de la Croix glorieuse à la chapelle de Picpus, veillée de prière aux bougies...

Il y aura

ROCH HACHANA

Littéralement, cette fête signifie tête (Roch) de l'année (Chana). Les 23 et 24 septembre prochains, nos frères et sœurs juifs célébreront leur nouvel an. Le rabbin Philippe Haddad viendra nous présenter le sens de cette fête **mercredi 17 septembre** à 20h au 8 rue de la Durance.

PÈLERINAGE EN INDE

Il aura lieu du Lundi 5 janvier au Mercredi 14 janvier 2026. Dans le sud-est de l'Inde, nous suivrons les traces de l'apôtre saint Thomas, et de saint François-Xavier, patron des missions. Nous irons à Velankanni, le plus grand sanctuaire marial d'Inde où la Vierge est apparue et qui attire des millions de pèlerins chaque année. Nous découvrirons aussi le diocèse du père Selvan, où son évêque nous accueillera. Le prix est extraordinaire, moins de 2000 € ! Des tracts seront bientôt à votre disposition pour vous inscrire mais vous pouvez d'ores et déjà trouver toutes les informations sur le site de la paroisse. Une réunion de préparation aura lieu **jeudi 18 septembre** à 20h30.

MESSE DES FAMILLES ET BÉNÉDICTION DES CARTABLES

Dimanche 21 septembre 11h. Durant cette célébration, les enfants recevront une bénédiction spéciale pour les aider à bien profiter des enseignements de l'école pendant l'année qui vient de commencer. Venez les entourer et prier pour eux !

ACCUEIL DES NOUVEAUX

Le Conseil Pastoral se propose de rencontrer les nouveaux paroissiens le dimanche 21 septembre, lors d'un déjeuner partagé, après la messe de 11h. Merci aux personnes intéressées de s'inscrire à la sortie de la messe auprès des membres du Conseil Pastoral présents au fond de l'église. Aucune inscription ne sera faite à l'accueil.

RENTRÉE PAROISSIALE À MEAUX SAMEDI 4 OCTOBRE : LES INSCRIPTIONS CONTINUENT.

Meaux : sa cathédrale, son parc naturel du Pâtis le long de la Marne, Bossuet.
4 octobre : fête de François d'Assise, en écho à l'encyclique *Laudato si* et au *Temps de la création*.

Et surtout une occasion exceptionnelle de se retrouver, de faire de nouvelles connaissances, de lancer notre année pastorale.

Des navettes seront à la disposition de ceux qui se déplacent difficilement, des activités spécifiques sont prévues pour les jeunes, c'est une journée **ouverte à tous**, proches ou non de l'Église.

Venez nombreux, invitez vos amis et voisins à cette journée conviviale et intergénérationnelle